



La CHS mantiene una reunión con la Asociación de Vecinos de Barriomar

26.septiembre.2025.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el jefe de área de proyectos y obras, Sebastián Delgado, y el jefe de servicio técnico de la Dirección Técnica de la CHS, Juan Antonio Cánovas, han mantenido una reunión con representantes vecinales de la Asociación de Vecinos (AAVV) de Barriomar (Murcia) encabezada por su presidente, José Vives, y el vicepresidente, José Ángel Carcelén.

Desde la AAVV han trasladado su preocupación con respecto al desarrollo del colector norte que pretende laminar las avenidas en periodos de lluvias torrenciales que afectan al norte del municipio de Murcia y que, en su opinión, podría aumentar el riesgo de inundabilidad en la zona sur del municipio, ya que la mayor parte del barrio de Barriomar se encuentra dentro de la zona inundable y de flujo preferente.

En el encuentro, la Confederación Hidrográfica del Segura ha contestado a todas las dudas que tenían los representantes vecinales. También han sido expuestas la totalidad de las actuaciones y medidas de contingencia que el organismo de cuenca ha propuesto para mitigar los efectos de las lluvias en las zonas que se podrían potencialmente ver afectadas, incluidas Barriomar y sus alrededores.

La CHS ha recogido las inquietudes planteadas por la AAVV a las que se dará respuesta, en el nuevo proyecto a redactar desarrollando la alternativa 3, que fue la que finalmente se consensó con el Ayuntamiento. Asimismo, se ha adquirido el compromiso de que cuando disponga de las alternativas más definidas, mantendrá informados a los representantes vecinales de los pasos que este proyecto vaya dando para que realicen aportaciones.

Por último, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre los asistentes.

Nota de prensa